

令和7年10月12~13日一泊二日 山口県長門市散策ツアーリポート

今回はあんず薬局、れんげ薬局、たんぽぽ薬局から社員5名、ご家族様3名の計8名で山口県秋吉台サファリ・長門市に行きました。

10月12日(日)秋吉台サファリランドに到着、「レッサーパンダの見えるレストラン」でお昼ご飯を食べました。時より檻の中からこちらを覗くレッサーパンダがとても愛らしくキュートでした。

それから13:30エサやりバス出発!大きなラクダさんやシマウマさん、迫力のあるライオンさんにおやつをあげ、バスの中は大人も子供も大興奮でした。

その後16:00頃高級ホテル楊貴館にチェックイン!長門湾が一望できる大浴場、ウニや鰐など高級食材を使ったお料理を堪能しました。のんびりお風呂に入った後、私は同室の二人と積もる話をしていたら、気づけば明け方の4時でした。

2日目、朝食をお腹いっぱい詰め込み、SNSでも話題となった元乃隅稻成神社へ。堂々と連なった赤い鳥居は圧巻でした。

昼食は長門センザキッチン内のにじいろキッチンにて、各々食べたいものをチョイスしました。ウニ丼、ラーメン、ポテト、ソフトクリーム・・・海の風を感じながら食べるランチは格別でした。

初めまして同士の方もいましたが、世間話や食事を通して談話することができ、有意義な時間となりました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

また、このような機会を下さった弊社並びに関係者の皆様へ感謝申し上げます。



